
 

 
 

J E U D I  15 O C T O B R E  2020   
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 

 

 

o Membres présents 

16 sopranes  

5 ténors 

9 basses 

8 altis 

1 pouvoir (soprane) est remis 

Le CR de l’AG précédente est approuvé. 
 
Bilans de la saison  2019/2020  

 

o Bilan financier 

Les résultats de la saison précédente sont présentés par le trésorier 

Les recettes proviennent essentiellement des cotisations.  

Nous bénéficions toujours de la subvention de la mairie. 

La principale dépense est représentée par le salaire du chef, mais cette année, nous avons 

bénéficié du chômage partiel. 

Avec 9356 € de recettes contre 8130 € de dépenses, le bilan est donc positif. 

Le bilan financier est approuvé à l’unanimité 

  
o Bilan d’activité 

Nous avions un programme très ambitieux, avec un effectif de 50 choristes, mais la saison a 

malheureusement été brutalement interrompue du fait de la crise sanitaire. 

Le début de saison a été très chargé, ci-après un petit rappel des évènements : 

• 21 Septembre : Journée du patrimoine avec 2 prestations, l’une à la Maison de l’avocat, 

dans des conditions qui n’étaient pas optimales, et l’autre à la médiathèque Jacques 

Demy, très appréciée tant par la configuration du lieu que par la présence d’un public 

nombreux. 

• 24 novembre :  Journée de travail de répétition à la Pilotière. Ces journées sont comme 

toujours l’occasion de conjuguer travail et convivialité 

• 30 novembre :  concert à l’Ehpad de la Chimotaie. Nous avons malheureusement été 

déçus par l’accueil qui nous a été réservé.  

• 8 décembre :   demi-journée de travail de répétition à la Pilotière. 

• 13 Décembre :  concert partagé avec la chorale Coloquinte en l’église de Sautron. 

Cette collaboration, qui a été très appréciée des choristes, nous incite à renouveler 

l’expérience. 

• 5 Janvier 2020 : participation à la cérémonie annuelle en mémoire de JB Daviais 

organisée par la mairie de Nantes 

• 16 janvier :  partage de la traditionnelle galette, organisée par le comité convivialité 

toujours aussi efficace. 

• 8 Février :  demi-journée de répétition à la Pilotière avant les vacances scolaires 



 

• Et la saison s’est arrêtée là du fait de la crise sanitaire… 

▪ Le concert programmé en mars à la résidence Arcadie avec le trio Albaso a dû 

être annulé 

▪ Le concert de fin d’année prévu en l’église d’Orvault avec le Quatuor 

« En Aparte »n’a pu avoir lieu.  

 

Plusieurs membres de la chorale ont œuvré afin de conserver le lien, ils en en sont 

chaleureusement remerciés. Des chants ont été mis en ligne, un groupe Whatsapp a été 

créé. 

Bien que le formalisme des réunions ait été perturbé, les échanges ont continué entre les 

membres du bureau et du CA afin de maintenir le fonctionnement de notre association, 

et de continuer à informer tous les membres des actions et de l’évolution de la situation 

et des perspectives. 

 Il a fallu notamment organiser la rentrée, et négocier avec l’UPN pour avoir confirmation de 

pouvoir occuper la salle habituelle avec notamment la mise en place de protocoles. 

Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité.  

 
La nouvelle saison 2020/2021  
 

De même la saison 2020/2021 démarre avec beaucoup d’incertitudes.  

• Le concert partagé avec Coloquinte qui devait avoir lieu le 16 octobre ne pourra se 

tenir, les répétitions n’ayant pas débuté à temps. 

• Nous sommes sollicités par le groupe en Noires et en couleurs, pour un concert 

partagé, c’est toujours en suspens. 

• L’association SOS Amitié fête son 50ème anniversaire, et nous avait contactés pour un 

concert. 

Tout reste très incertain dans les conditions actuelles. 

 

Nous devons pouvoir compter sur un effectif d’une quarantaine de membres pour la saison, 

ce qui nous a permis d’établir un budget prévisionnel qui nous est présenté par le 

trésorier.  

Le poste dépenses serait légèrement supérieur à celui des recettes, mais serait compensé par 

un report positif de l’exercice précédent. 

Après consultation du CA, le bureau a pris la décision de maintenir le montant des cotisations 

à 130 € pour l’année. 

Il va sans dire que la chorale a besoin des cotisations de ses membres pour vivre, il en va de 

sa pérennité, et les choristes sont vivement remerciés pour leur engagement et solidarité 

dans cette période d’incertitudes.  

 

 

o Présentation du programme par le chef de chœur  

Le contexte ne nous permet pas un programme trop ambitieux, il n’est pas possible 

d’envisager des pièces à 6 voix pour le moment. Le quatuor à cordes est toujours partant 

pour faire un concert avec nous, on peut déjà fixer une date aux environs de Pâques. 



 

Les pièces nouvelles :  

On part sur un thème de chansons à boire, et le Stabat Mater avec le quatuor et 

Zelinka, une pièce à 3 voix (1 voix d’hommes) 

Les sopranes sont sollicitées pour chanter avec les altis, pour 1 ou 2 chants 

(pas systématiquement mais en renfort ponctuellement et à tour de rôle) 

Si des choristes ont des pistes pour organiser une prestation en dehors de Nantes, merci de 

le faire savoir. 

 

o Journées de travail   

La Pilotière peut accueillir au maximum 20 personnes actuellement, Jean-Pierre va 

demander à l’UP. 

Il est proposé de faire une annonce pour recruter de nouveaux choristes, la question est 

toujours d’actualité, une annonce à la Corde Vocale va être mise. 

La question est posée d’une organisation en cas de couvre-feu, mais 2 problèmes se 

posent : la disponibilité du chef, et celle de la salle. 

  

o   Organisation de l'association 

Il est rappelé la nécessité de créer des binômes au bureau afin de préparer son 

renouvellement.  

 

Un appel à candidatures est lancé, il n’y a toujours pas de candidat pour le remplacement 

du président, qui répète que ce sera sa dernière année. 

Olivier Omon est reconduit en tant que Trésorier, et Jacques Bachelier en tant que 

Président. 

 

Avant de procéder à l’élection des membres du CA, on rappelle l’importance de leur 

mission, notamment de relai et de transmission entre l’ensemble des choristes, le bureau et 

le chef, ainsi que leur avis, précieux dans les prises de décisions. 
 

Candidats pour le CA (reconduction) :  

Dominique Viratelle Michèle Tournier Geneviève Corlay Anne Omon 

Jean Pierre Corlay Nicole Bachelier Gilles Février  François Jarret 

Catherine Henaff  Catherine Hupin Neveu 

Le CA est élu à l’unanimité 
 
Questions diverses  
 

La récupération des écharpes et des porte-partitions des anciens choristes sera fait par Nicole 

Bachelier qui s’est portée volontaire.  

  

En conclusion : un petit mot du président qui remercie l’ensemble des choristes pour leur 

persévérance et leur soutien, et sur l’espoir du maintien de notre activité au mieux de nos 

possibilités.  

 
La date du prochain CA est fixée au 5 novembre en vue de l’élection du bureau 


